



Comunidad San Francisco del Alba

Estimados apoderados y apoderadas, junto con saludar y esperando que se encuentren muy bien, estamos felices de comenzar junto a nuestras familias y estudiantes un nuevo año académico.

El ingreso de los estudiantes es el viernes 3 de marzo, en los horarios que se indican a continuación:

Nivel	Horario de entrada	Horario de salida
Educación Parvularia	8:00	12:50
1° a 6° básico	8:00	13:00
7° y 8° básico	8:00	* 13:45
Educación media	8:00	* 14:30

* Los estudiantes de 7° básico a IV° medio que estén adjuntos al programa de alimentación escolar, deben acudir al casino a la salida de clases.

Recordemos que en nuestro reglamento interno podrán encontrar el uniforme oficial del colegio, el cual solicitamos cumplir para representar la identidad que nos caracteriza como comunidad.

Estamos muy contentos por volver a encontrarnos con ustedes para seguir aprendiendo y descubriendo el mundo que nos rodea.

Un saludo afectuoso,

Dirección Colegio San Francisco del Alba.

Santiago, 24 de febrero del 2022.